
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 15.01.15 
Sitzungsbeginn:        19.00 Uhr 
 
Anwesend: Vorsitzender Matthias Hüppe, Herr Schwering,  Herr Stromann,  Herr Guder , Frau Hage ,   
                     Herr Schulte, Frau Hüppe, Herr Goeke,  Herr Preuß und Schriftführerin  Fau Preuß 
                     Entschuldigt: Herr Sennholz 
                        
TOP 1 
 
Es gibt noch bezüglich der Beitragszahlungen 2014 noch drei säumige Mitglieder. Die weitere 
Vorgehensweise wird nach der zweiten Mahnung entschieden. Die Einzugsermächtigung sind 
aufgrund der SEPA-Umstellung mit Mandatsträgernummern hinterlegt. Die Mandatsträgernummer 
entspricht der Mitgliedsnummer. 
 
Herr Schröter von der Ruhrnachrichten hat das Thema "Lanstroper Verkehrstag" über die Facebook-
Gruppe "JA zu Lanstrop" aufgenommen und mehrfach über die Aktion berichtet. Für das Frühjahr 
wird  eine Veranstaltung mit Politik, Verwaltung und Polizei geplant.  
 
Das Thema der hohen Nachforderung der Betriebskosten im Siedlungsbereich für das Jahr 2013 
durch die Wohnungsgesellschaft wurde ebenfalls von der Presse aufgegriffen. Da es offensichtlich 
keinen aktiven Mieterbeirat gibt, sind die Mieter darauf angewiesen selbst mit Paul Immobilien 
Kontakt aufzunehmen. Der Mieterbund plant für den Januar eine Mieterversammlung. Der Vorstand 
unserer Gemeinschaft unterstützt die Bildung eines Mieterbeirates. Die Kontakte laufen über Herrn 
Hüppe 
 
Im Hinblick auf die Wasserhaltung der Ruhrkohle sind erneut  Anfragen an Politik und Verwaltung 
gestellt worden. Der BUND Dortmund unterstützt die Haltung unseres Vorstandes. 
 
TOP 2 
 

Die Jahreshauptversammlung wird in diesem Jahr erst am 18. April stattfinden. Der Beginn wird auf 
18 Uhr gelegt. Im Rahmen einer Bildershow soll ein Rückblick auf die letzten 10 Jahre unserer 
Gemeinschaft geworfen werden. Ein wichtiger Punkt wird die Festlegung des neuen Beitrags durch 
die Mitgliederversammlung sein. Herr Hüppe wird einen Vortrag zum Status des Freihandels-
abkommen zwischen Europa und den USA erarbeiten, der die Vorteile, sowie die Nachteile und 
Risiken erläutert.  

Die Vorstandsitzungen 2015 werden wie folgt festgelegt. Jeweils Donnerstag 19:00 Uhr:  

 12.03.15, 21.05.15, 16.07.15, 17.09.15, 19.11.15    



TOP 3 
Veranstaltungsplanung  2015 

Aufgrund der relativ hohen Ausgaben im Jubiläumsjahr 2014, wird es im Jahr 2015 entsprechend 
weniger Veranstaltungen geben. Die folgenden Veranstaltungen werden abgestimmt und sollen 
eingeplant werden: 

 
-Besichtigung  des Dortmunder Flughafen ( mögliche Termine 09.05,,20.06.,08.08.,19.09.15). Eine  
  genaue Absprache mit dem Flughafen ist erst an Ende März möglich 
- Fahrradtour mit Herrn Guder - 16.05.15 Samstag 
- Kaffeetrinken der Siedlerfrauen -  17.10.15 ev. Friedenskirche, Färberstraße 
 
Die kfd Lanstrop plant für den Mai 2015 eine Veranstaltung zum Thema "Patientenverfügung". Frau 
Hüppe nimmt dazu mit Frau Nienhaus Kontakt auf, damit der Termin in Kooperation mit unserer 
Siedlergemeinschaft durchgeführt werden kann. Als Referent soll Herr Schiller vom Verband 
Wohneigentum gewonnen werden.   
 
Ein Besuch des  Kräutergarten Gehrmann ( zunächst für die Vorstandsmitglieder)  in Kirchderne steht 
noch auf dem Programm.  
  

TOP 4 
 
Nächster Termin  Vorstandsversammlung  12.03.15 
 
Sitzungsende 20.00 Uhr                              gez. Schriftführerin Sabine Preuß 
 
 
 
 
 


